

Breitband

Markt mit Potenzial

[06.05.2009] Für 2009 erwartet der Branchenverband BITKOM 13 Prozent Wachstum im Breitbandmarkt. Derzeit kann nur rund die Hälfte aller Haushalte in Deutschland schnelles Internet nutzen.

Deutschland liegt bei schnellen Breitband-Zugängen derzeit nur knapp über europäischem Schnitt: Zwar verfügten 75 Prozent aller deutschen Haushalte Anfang 2009 über einen Web-Zugang (Rang 5 im EU-Vergleich), jedoch konnten nur 55 Prozent schnelles Internet nutzen (Rang 9 in der EU). So lautet das Ergebnis einer Berechnung des Bundesverbands Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien (BITKOM). „Bei der Breitband-Nutzung ist noch viel Luft nach oben, vor allem in ländlichen Regionen“, sagte BITKOM-Präsident Professor August-Wilhelm Scheer. Für das Jahr 2009 erwartet der Verband ein Wachstum bei Breitband-Zugängen von 13 Prozent auf 26 Millionen Anschlüsse. Damit würden dann bereits zwei von drei Haushalten in Deutschland über einen schnellen Zugang ins Internet verfügen.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Bundesverband Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien (BITKOM)